

PENREM

Karya Bakti Koramil Batumandi Bersihkan Saluran Irigasi, Antisipasi Banjir Dan Wabah Penyakit

Maskuri - KALSEL.PENREM.ID

Jan 26, 2024 - 14:43



Karya Bakti Koramil Batumandi Bersihkan Saluran Irigasi, Antisipasi Banjir Dan Wabah Penyakit

BALANGAN-Anggota TNI dari Koramil 1001-04/Batumandi kodim 1001/HSU-BLG Kodam V/MLW bersama-sama dengan warga bergotong-royong untuk membersihkan saluran irigasi di Desa Riwa, Kecamatan Batumandi, Kabupaten Balangan, dengan tujuan untuk meningkatkan aliran air dan mencegah potensi banjir. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program TNI AD untuk menjaga keberlanjutan lingkungan hidup dan kesejahteraan masyarakat. Jum'at (26/01/2024)



Kegiatan pembersihan saluran irigasi tersebut dilaksanakan dengan penuh semangat dan kebersamaan, melibatkan anggota TNI, Polsek, Kecamatan, Perangkat Desa, dan warga setempat. Selain membersihkan saluran irigasi dari sampah, lumpur dan rumput liar yang dapat menghambat aliran air.

Danramil 1001-04/Batumandi, Serma Mujaini menyatakan, "Kami sangat bersyukur dapat melibatkan warga dalam kegiatan ini. Kolaborasi ini adalah bukti nyata dari Upaya kita bersama untuk menjaga keberlanjutan lingkungan dan meningkatkan kualitas hidup di wilayah kita." katanya.

Pembersihan saluran irigasi ini juga diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi pertanian dan sektor ekonomi lokal, dengan meningkatkan ketersediaan air untuk irigasi tanaman. Selain itu, langkah ini juga diambil untuk mengurangi resiko banjir di musim hujan.

Kepala Desa Riwa Ardiansyah S.Sos menyampaikan apresiasi atas upaya bersama ini. "Kami sangat menghargai kerjasama antara anggota TNI dan warga dalam membersihkan saluran irigasi ini. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk kebaikan bersama." ungkapnya.

Pembersihan saluran irigasi ini juga menjadi bagian dari program tanggung jawab sosial Koramil bersama Forkopimca Batumandi dalam mendukung pembangunan berkelanjutan dan kesejahteraan masyarakat. Semua pihak diundang untuk ikut serta dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, sebagai langkah konkrit menuju lingkungan yang lebih bersih, sehat, dan berkelanjutan.(pendim1001)